

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum

"IGHA-STAMMTISCH"

**am Mittwoch, 26. Mai 2010 um 19 Uhr
im RESTAURANT HOLLE (CPH)**

Am kommenden Mittwoch lädt die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) um 19 Uhr zum Stammtisch in Holle's Restaurant am Congress Park Hanau (CPH) ein. Bei einem frischen Paulaner werden die Neuheiten der Hanauer Altstadt und die Probleme der zukünftigen Entwicklungen diskutiert. In persönlichen Gesprächen werden die Ziele der IGHA erörtert und der Kontakt zwischen den Interessenten intensiviert. Jeder hat hier die Gelegenheit, sich unverbindlich zu informieren.

Seien Sie herzlich willkommen!

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau